

Zeitschrift: Tätigkeitsbericht / Internationales Komitee vom Roten Kreuz
Herausgeber: Internationales Komitee vom Roten Kreuz
Band: - (1980)

Register: Internationales Komitee vom Roten Kreuz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INTERNATIONALES KOMITEE VOM ROTEN KREUZ *

VOLLVERSAMMLUNG

Alexandre Hay, Advokat, ehemaliger Generaldirektor der Schweizerischen Nationalbank, *Präsident* (Mitglied seit 1975)

Harald Huber, Dr. jur., Bundesrichter, *Vizepräsident* (1969)

Richard Pestalozzi, Dr. jur., ehem. Botschafter, *Vizepräsident* (1977)

Denise Bindschedler-Robert, Dr. jur., Professorin am «Institut de hautes études internationales», Genf, Richterin am Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte (1967)

Marcel A. Naville, lic. phil., Präsident des IKRK von 1969 bis 1973 (1967)

Jacques F. de Rougemont, Dr. med. (1967)

Jean Pictet, Dr. jur., Direktor des Henry-Dunant-Instituts, Professor an der Universität Genf, *Vizepräsident* von 1971 bis 1979 (1967)

Victor H. Umbricht, Dr. jur., Verwaltungsrat (1970)

Gilbert Etienne, Professor am «Institut universitaire de hautes études internationales» und am «Institut d'études du développement», Genf (1973)

Ulrich Middendorp, Dr. med., Chef der Chirurgischen Klinik des Kantonsspitals, Winterthur (1973)

Marion Bovée-Rothenbach, Dr. phil., Soziologin (1973)

Hans Peter Tschudi, Dr. jur., Altbundesrat (1973)

Henry Huguenin, Bankier (1974)

Jakob Burckhardt, Dr. jur., ehem. bevollmächtigter Minister, ehem. Präsident des Schweizerischen Schulrats der Eidgenössischen Technischen Hochschulen (1975)

Thomas Fleiner, Dr. jur., Professor an der Universität Freiburg (1975)

Athos Gallino, Dr. med., Bürgermeister von Bellinzona (1977)

Robert Kohler, Dr. sc. pol., Genossenschaftspräsident (1977)

Maurice Aubert, Dr. jur., Bankier (1979)

Rudolf Jäckli, Dr. sc., Geologe (1979)

Andrée Weitzel, ehem. Leiterin des Frauenhilfsdienstes beim Eidgenössischen Militärdepartement (1979)

Dietrich Schindler, Dr. jur., Professor an der Universität Zürich, Mitglied des IKRK von 1961-1973, Ehrenmitglied von 1973-1980 (1980)

Olivier Long, Dr. jur., Professor am «Institut universitaire de hautes études internationales», ehem. Botschafter, ehemaliger Generaldirektor des GATT (1980)

Ehrenmitglieder: **Lucie Odier**, *Ehrenvizepräsidentin*; **Hans Bachmann**, **Guillaume Bordier**, **Marguerite Gauthier-Van Berchem**, **Roger Gallopin**, **Edouard de Haller**, **Rodolfo Olgiati**, **Max Petitpierre**, **Paul Ruegger**, **Frédéric Siordet**, **Alfredo Vannotti**.

EXEKUTIVRAT

Alexandre Hay, *Präsident*

Jakob Burckhardt

Athos Gallino

Rudolf Jäckli

Richard Pestalozzi

Andrée Weitzel

DIREKTION

Jean-Pierre Hocké, Direktor des Departements für Feldeinsätze

Jean-Pierre Maunoir, Direktor des Personalverwaltungsdepartements

Jacques Moreillon, Direktor des Departements für Doktrin und Recht

Edmé Regenass, Direktor des Finanz- und Verwaltungsdepartements

Ulrich Wasser, Direktor des Zentralen Suchdienstes

Mit der Direktion verbunden

André-Dominique Micheli, Leiter des Präsidenschaftssekretariats

Alain Modoux, Leiter der Presse- und Informationsabteilung

Rémi Russbach, Chefarzt

Michel Veuthey, Delegierter bei den internationalen Organisationen

* Am 1. Januar 1981